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Obras Una vecina pregunta si, con las obras del edificio Errebal Plazia, se prevé la construcción de un ascensor. 
 

  

Policía Municipal Denuncia que se sigue sin ver nada en el cruce entre Paguey y Matsaria hacia la variante. Afirma que los coches que suelen 
aparcar ahí reducen la visibilidad en la zona. 
 

  

Obras Se queja de que, a la altura de la última casa de Matsaria, hay un tramo sin asfaltar. 
 

  

Policía Municipal Denuncia la cantidad de heces de perros que hay por la zona. Solicita que se tomen medidas para controlar este problema, 
y pregunta si podría implantarse el sistema de detección con ADN. 
 

  

Obras / Servicios Un vecino de la calle Urtzaile pregunta si está previsto arreglar las aceras de esa calle. Además, informa de que las tapas 
de las alcantarillas resbalan mucho. 
 

  

Obras Se queja de que el suelo del parque de Arane, después de haberlo pintado, resbala mucho. 
 

  

Servicios Un vecino afirma que se quitó el caño de la fuente sita bajo el número 4 de Urtzaile y no se ha repuesto. 
 

  

Policía Municipal Un vecino solicita un mayor control en la zona por parte de la Policía Municipal, sobre todo, por las noches. Asegura que 
han aparecido muchos coches con las ruedas pinchadas y lunas rotas. 
 

  

Policía Municipal Una vecina de la calle Paguey denuncia que los contenedores que hay en esa calle están siempre llenos. Asegura que la 
frutería deja muchas cajas fuera y que hay personas que sacan la basura que hay en los contenedores y dejan fuera lo que 
no les interesa. 
 

  

Obras Un vecino de Jardines denuncia que para acceder a los número 29-31-33-35 hay muchas escaleras.   
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Policía Municipal Se queja de que Jardines no tiene servicio de Udalbus. 
 

  

Servicios Solicita zonas para que los/as niños/as jueguen en Jardines. 
 

  

Obras Pide parques para personas mayores en Jardines. 
 

  

Obras Pregunta por las obras del ascensor a los números 29-31-33-35 de Jardines. 
 

  

Servicios Un vecino informa de que, entre los número 29-31-33-35 de Jardines hay plantados unos ciruelos que atraen muchos 
mosquitos y cuya fruta nadie recoge, pudriéndose en el suelo. 
 

  

Obras / Policía 
Municipal 

Una vecina se queja de que las calles de la zona de Errebal son muy estrechas. Pregunta si existe algún plan para la 
ampliación de los espacios para peatones/as y la reducción de paso de vehículos. 
 

  

Urbanismo Pregunta si se va a hacer algo en el antiguo edificio de los juzgados de Bittor Sarasqueta. 
 

  

Urbanismo Denuncia que los extractores de los garajes de Bittor Sarasqueta se oyen mucho. 
 

  

Policía Municipal Una vecina considera que la Policía Municipal debería pasar más veces por la zona de las torres de Urkizu. Afirma que 
aparcan muchos coches en la cuesta, impidiendo el paso de los/as peatones/as. 
 

  

Obras Solicita el asfaltado de la cuesta de las torres de Urkizu. 
 

  

Obras Pregunta por los plazos de las obras del edificio Errebal Plazia, y si existen incumplimientos en ellos.   



PARTICIPACIÓN CIUDADANA 
 
Reunión de zona: Centro-este                                                                                                                                                                            FECHA:   20/11/2019 
 
 
 
 
       Departamento                                           Extracto 
 

Obras Un vecino pregunta qué fases se prevén en el proceso participativo para la definición de los usos de la plaza del mercado 
de Errebal Plazia. 
 

  

Obras Pregunta si se han introducido cambios en la zona de las baserritarras prevista en Errebal Plazia. 
 

  

Urbanismo Pregunta si el derrumbe del edificio de Arragüeta número 15 se podía haber previsto. 
 

  

Obras Una vecina de Jardines denuncia la cantidad de tráfico que hay en la calle, generando socavones en el asfalto. 
 

  

Servicios Se queja de que, en algunas zonas, los contenedores están ubicados entre bancos. Pide que se cambie la ubicación de 
alguna de las dos cosas. 
 

  

Servicios Denuncia que la zona de los números 4-6-8 de Jardines está indecente. Pide que se realicen podas y su limpieza. 
 

  

Obras Una vecina pregunta cómo se va a gestionar el reparto de las plazas de garaje con las que va a contar el edificio Errebal 
Plazia. 
 

  

Urbanismo Una vecina de Arragüeta número 12 considera que debería instarse a las propiedades a realizar las ITEs de sus edificios. 
 

  

Servicios Se queja de que no se han puesto luces de Navidad en toda la calle Arragüeta. 
 

  

Urbanismo Pregunta si se pueden crear garajes de concesión en los garajes sitos bajo el Instituto. 
 

  

Obras Una vecina solicita que se asfalte el camino que hay entre Jardines y Matsaria, que permite acceder a la estación de tren. 
 

  



PARTICIPACIÓN CIUDADANA 
 
Reunión de zona: Centro-este                                                                                                                                                                            FECHA:   20/11/2019 
 
 
 
 
       Departamento                                           Extracto 
 

Urbanismo Pregunta qué va a suceder con el edificio El Casco.   
Alcaldía Una vecina se queja de que a los/as vecinos/as de la zona centro-este les corresponde votar en distintos colegios 

electorales, y afirma que, para acceder a algunos de ellos, hay problemas de acceso por la presencia de escalones.  
 

  

Urbanismo Solicita información sobre los planes que tiene el Ayuntamiento para la creación de zonas verdes en el centro de Eibar. 
 

  

Policía Municipal Una vecina de Jardines informa de que, frente al colegio de las Mercedarias, hay una acera con un banco que no sirve para 
nada. Afirma que podrían quitarse y habilitar una carretera de doble dirección. 
 

  

Servicios Una vecina solicita que se lleven los contenedores sitos frente a los números 1 y 3 de Jardines hacia el colegio de Aldatze, 
a fin de despejar la zona de bancos y árboles que hay. 
 

  

Servicios Un vecino solicita la limpieza de la acera de la zona alta de Jardines. Asegura que, con toda la vegetación que hay, no se 
ve. 
 

  

Policía Municipal Pregunta si se podría ampliar el aparcamiento en Jardines. 
 

  

Servicios Denuncia que hay poca luz a la altura de los números 24 y 26 de Jardines a causa del andamio que hay ahí. 
 

  

Servicios Se queja de que la gente deja las bolsas de basura fuera de los contenedores en las zonas de Ibargain y Jardines. 
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